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第２回学校運営協議会
国分寺東小学校会議室にて

１ 日 時 令和２年１０月１２日（月）１０:２０～１２:２０

２ 参加者 学校運営協議会委員 増渕晴美 大垣玉枝 下山千恵子 吉田 聡

諏訪美津枝 五十畑 直 日向野紘子

隅内 宏（本校校長） ※大橋義一委員は欠席

地域学校協働活動推進委員 上野 一成

事務局 石島 直（本校教頭）、中川恵津子（本校教務主任）

髙山芳三（本校地域連携教員）

３ 内 容

（１）児童表彰式 参列

（２）学校運営協議会

① 協議

ア 自己紹介及び会長、副会長選出

会長 増渕 晴美委員 副会長 吉田 聡委員

イ 本校のコロナウィルス感染症対策への取組とこれまでの学校行事について

本日の児童表彰式。久しぶりに体育館で児童が参加した行事を実施した。今年度、

１年から６年が参加する行事は体育館では実施していない。

※別紙配布資料及び学校だよりに従い説明

(1)臨時休校措置の概要（別紙配布資料）

○経過、臨時休校中の取組、把握できた児童の状況、学校再開後の方針と現状

・昨年度末からの臨時休校、卒業式の来賓はＰ会長と市教委のみ。

・修了式は放送で、離任式は校庭で実施。

・市や校長会で確認したことが翌日にがらっと変わったり急に変更になったりす

ることもあった。授業時数等も何度も計算し直した。

・夏休みの短縮に伴い、教室のエアコンが大活躍した。

・家庭のネット環境調査（動画を見られる端末調査、Ｗｉ-Ｆｉ調査）

・休業中の家庭学習支援として、市や学校独自で動画を作成し公開した。

・休業中、職員はほぼ全員が毎日出勤し、電話連絡（安否確認）や家庭訪問、学

校再開に向けた準備を行っていた。

・学習への取組状況の個人差・家庭差や休みの長期化に伴う「学習の遅れ」「ス

トレス」「運動不足」を訴える児童もいた。

・学校再開後の調査で、動画の閲覧やネットゲームを行っている状況が分かり、

家庭への注意喚起を行った。

(2)これまでの状況と学校の取組の確認（学校だより）

【第１号(4/10)】臨時休校についてのお願い、入学式、マスクの寄贈（ふれあいサロン）

※臨時休校措置の理由：三密をゼロにするのは難しい。本市において感染リスクは

低いとは言えない。児童と家族の健康安全が第一優先。

【第２号(5/8)】臨時休校継続と登校日、今年度の行事等について、第１回学校運営協

議会報告

※運動会延期、航空写真・健康診断延期、新体力テスト中止

【第３号(6/10)】元気なひがしっ子、学校再開の方針、水泳授業中止、教育活動・行事

の変更・中止、交通安全教室

※感染予防対策に最善を尽くす。市の方針で水泳の授業を中止にする。（着替え

が密になるため）。５年臨海自然教室は市として中止。４年の宿泊も中止に。

運動会を１１月にしたので持久走大会も中止に。

【第４号(7/6)】学校祭から１か月、県民の日ふれ合い活動、ネット利用の当たり前４

つの大丈夫？

※「感染症への差別はあってはならないこと」について繰り返し伝えている。悪い

のはウィルスと。
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県民の日ふれ合い活動は、規模を縮小し１年生を迎える会と抱き合わせて実施。

【第５号(7/27)】もうすぐ夏休み、引き渡し訓練、創立４０周年記念事業

【臨時号(7/27)】インターネット利用に関するアンケート

※ほとんどの児童が情報端末を使っている。ほぼ毎日使用している児童もかなり

いる。低学年でもオンラインゲームや動画視聴をする児童も多い。オンライン

ゲームを平日に５～６時間行う児童もいる。（週と勘違いしているのかもしれ

ない）。休日の方がゲームの時間が長くなる傾向がある。ゲームについては、

１５歳以上が対象の「フォートナイト」も挙がっている。

【第６号(9/4)】特別な夏、８月１７日の講話から、クリーン活動、創立４０周年記念

全校集合写真・航空写真撮影

※熱中症対策として、「日傘」「首に巻く保冷剤」「通気性のよい帽子」の使用を

認める。

【臨時２号(9/10)】学校行事の実施に向けて

※「学校ならではの教育活動」を重視することを基本方針とし、修学旅行、運動会、

各学年の遠足等、児童表彰、演劇鑑賞会について実施の方向性と中止にする場合

の基準を示した。これを基に、本日の児童表彰は実施となった。修学旅行等も参

加希望は１００％であり、現時点では実施する方向である。

ウ 令和２年度 学校評価（教育に関するアンケート）の質問項目について

※別紙資料を基に説明

・昨年度から小中一貫教育が本格的に実施となり、昨年度、国分寺中学校区として

学校評価の質問項目を３校で共通にしたらどうかとのことで検討し、児童質問項

目を統一した。保護者及び教職員の質問内容については、児童の質問内容をもと

に、各学校で検討したものを実施した。今年度は、保護者と教職員の質問内容を

３校全てを統一して実施する方向になり、本校の質問項目がベースとなって検討

したものである。

・昨年度の本校の質問内容の変更は、保護者の質問内容１６～１８の質問の前に『本

校の教員は』という文言を追加した。

・本校については、質問内容に大きな変更がないため、昨年度との経年変化が見ら

れるようになる。

・今年度は、新型コロナウィルス感染症対策に伴い、行事が縮小や中止となったも

のもあり、質問内容に対し答えにくいものもある。

・小中一貫に関しての質問項目を入れたらどうかという意見もあったが、今年度は

小中交流もほとんど行っていない状況である。先日、パソコン（Ｚｏｏｍ）を使

用して国中生と６年生がＷｅｂ会議を行い、６年生が中学生に質問し、それに中

学生が答えることを行った。今年度は、質問には加えなかった。次年度以降、元

通りの学校生活や活動ができるようになった際に、追加する予定である。

・学校評価については、今後の学校経営にも関わる重要なものである。新たにこの

ようなことを知りたいことなどがあればご意見をいただきたい。

※特に意見なし。

・時間も限られているので、今回の質問項目をよく見ていただき、ご意見があれば

教頭に連絡をお願いしたい。

② 事務連絡

第３回学校運営協議会 ２月２４日(水)

・６年生を送る会の見学

・学校評価の結果、次年度の学校経営構想について協議

・給食試食


